

GRUSSWORTE VON PAPST FRANZISKUS AN DIE DEUTSCHE FUSSBALLNATIONALMANNSCHAFT

Sala Clementina Montag, 14. November 2016

[Multimedia]

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich freue mich, den amtierenden Fußballweltmeister hier im Vatikan zu begrüßen. Ich danke Ihnen. Herr Präsident Grindel, für Ihre freundlichen Worte.

Ich habe oft sagen gehört, dass eure Siege Mannschaftssiege sind. "La Mannschaft" ist daher eine Definition für euer Team geworden. Der Leistungssport verlangt nämlich nicht nur viel Disziplin und persönliche Opferbereitschaft, sondern auch Achtung vor dem anderen und Teamgeist. Das macht euch als "Mannschaft" erfolgreich und lässt euch eure Verantwortung jenseits des Spielfelds wahrnehmen gerade für die jungen Menschen, denen ihr oft als Vorbild dient. So setzt ihr euch gemeinsam für verschiedene soziale Ziele ein. Besonders dankbar bin ich in diesem Zusammenhang für eure Unterstützung der Sternsinger, um Kindern und Jugendlichen aus den ärmsten Ländern konkret zu helfen. Diese Initiative zeigt, dass wir gemeinsam scheinbar unüberwindliche Grenzen, die notleidende und an den Rand gedrängte Menschen benachteiligen, überwinden können. Auch auf diese Weise tragt ihr zum Aufbau einer gerechteren und solidarischeren Gesellschaft bei.

Ich danke euch für euren Besuch und wünsche euch alles Gute für eure sportlichen und sozialen Aktivitäten. Bitte betet für mich! Von Herzen segne ich euch alle und eure Familien.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana